

Polsek Takokak Gencar Patroli Malam, Cegah Gangguan Kamtibmas dan Aksi Geng Motor

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jun 3, 2024 - 09:52



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur menggelar kegiatan Patroli Malam yang bertujuan untuk menghindari gangguan Kamtibmas, termasuk potensi aksi dari geng motor, serta gangguan Kamtibmas lainnya. Patroli ini dilaksanakan pada hari Senin, 3 Juni 2024, di wilayah hukum Polsek Takokak untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam patroli tersebut, Personel Polsek Takokak melaksanakan pengawasan

secara intensif terhadap kegiatan malam hari di sekitar wilayahnya. Mereka memantau aktivitas masyarakat dan mengidentifikasi potensi gangguan Kamtibmas, seperti aksi dari geng motor, tawuran, perampokan, dan kejahatan lainnya yang dapat mengancam keamanan masyarakat.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa kegiatan Patroli Malam ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak dalam mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas yang sering terjadi pada malam hari. "Kami gencar melakukan patroli malam untuk mengantisipasi dan mencegah berbagai potensi gangguan Kamtibmas, termasuk aksi dari geng motor yang sering terjadi pada malam hari," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi atas dedikasi Personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayahnya, terutama pada malam hari yang rentan terhadap berbagai gangguan Kamtibmas. "Kami mengapresiasi upaya Polsek Takokak dalam melaksanakan Patroli Malam untuk menghindari gangguan Kamtibmas. Langkah ini menunjukkan komitmen dan kepedulian Polsek Takokak terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat," ungkap AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan adanya kegiatan Patroli Malam yang dilakukan oleh Personel Polsek Takokak, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat pada malam hari serta mengurangi potensi terjadinya gangguan Kamtibmas. Polsek Takokak akan terus melaksanakan langkah-langkah preventif dan proaktif dalam menjaga keamanan wilayahnya dari potensi tindak kejahatan.